



Communiqué de presse

Blagnac, le 27 janvier 2022

Jean-François Rezeau, président de la CCI Occitanie, et l'ensemble des membres élus adressent tous leurs vœux de santé, de bonheur et de réussite aux médias de notre région.

Au vu du contexte sanitaire et de la situation complexe de nombreuses entreprises et filières, la traditionnelle rencontre des vœux à la presse a été annulée. Une date sera prochainement recalée pour échanger sur les axes stratégiques de la mandature 2021-2026.

La CCI Occitanie et le réseau des 13 CCI territoriales demeurent totalement mobilisés au service des 350 000 entreprises afin de les accompagner dans la gestion de l'urgence comme de la relance mais aussi pour les phases de création, transmission et reprise.

« À fin 2021, environ 8 % seulement des entreprises d'Occitanie avaient intégralement remboursé leur PGE. Alors que la tension sur les trésoreries s'accroît sous l'effet conjugué de la hausse du coût de l'énergie et des matières premières, des difficultés d'approvisionnement et de l'inflation, nous devons redoubler d'attention pour prévenir les difficultés. Nous devons, également, aider les entrepreneurs à profiter pleinement des opportunités liées au rebond. Car, et malgré des situations sectorielles très contrastées, l'économie d'Occitanie est repartie comme le confirment 2 indicateurs. Fin septembre, l'emploi salarié dépassait de 1,4 % son niveau d'avant-crise et fin décembre, le PIB d'Occitanie était de ¾ de point supérieur à celui de fin 2019. Confiance ET vigilance sont donc nos deux mots d'ordre » déclare Jean-François Rezeau, président de la CCI Occitanie. Rebondissant sur l'actualité du réseau, celui-ci félicite son prédécesseur pour son élection à la présidence de CCI France. « Je l'ai dit, mon action s'inscrit dans la continuité de celle d'Alain Di Crescenzo. Une action dont les marqueurs -engagement, volontarisme, concertation et transformation- ont convaincu ses pairs de tous les territoires puisqu'ils viennent, le 25 janvier, de l'élire à l'unanimité à la présidence de CCI France. Je lui adresse toutes mes félicitations ainsi qu'à François-Xavier Brunet, président de la CCI Tarbes Hautes-Pyrénées qui a été élu Trésorier du nouveau Bureau. Le réseau des CCI d'Occitanie est, ainsi, bien représenté au sein de CCI France. »

Contact presse :

Marie-Christine Marchalot - [mc.marchalot@occitanie.cci.fr](mailto:mc.marchalot@occitanie.cci.fr)  
[www.occitanie.cci.fr](http://www.occitanie.cci.fr)